



1. Surat Subkhan Meminta Maaf Karena Telah Melakukan Sandiwara	Hoaks
<p style="text-align: center;">Sandiwara anak mami..... Ooohhhh migot #KataGuweAjie 🤔</p>  <p style="text-align: center;">ID.UCNEWS.UCWEB.COM Viral Surat Subkhan Ngaku Aksinya di Depan Sandiaga Settingan, Cek Faktanya</p>	
<p>Penjelasan: Telah Beredar media sosial Facebook tentang Surat Subkhan Meminta Maaf Karena telah melakukan sandiwara.</p> <p>Mengenai kabar yang beredar tersebut adalah tidak benar. Mantan anggota KPU Brebes ini memastikan surat yang mencatut namanya itu hoax. "Tidak benar. Saya tidak pernah melakukan membuat surat pernyataan apapun yang terkait dengan kegiatan kemarin pada tanggal 11 Februari, itu tidak benar," kata Subkhan saat ditemui di kediamannya di Brebes, Jawa Tengah, Rabu (13/2/2019).</p>	
<p>Link Counter: https://news.detik.com/berita/d-4426748/subkhan-yang-nangis-ketemu-sandiaga-bantah-bikin-surat-ngaku-sandiwara https://nasional.tempo.co/read/1175966/hoax-surat-subkhan-fadjoel-dan-guntur-romli-dilaporkan-polisi</p>	

2. PA 212: Kami Sudah Tidak Bersama Prabowo, Tunggu Komando Habib Rizieq Untuk Bunuh Diri Massal	Hoaks
	
<p>Penjelasan: Telah Beredar media sosial tentang PA 212: Kami Sudah Tidak Bersama Prabowo, Tunggu Komando Habib Rizieq Untuk Bunuh Diri Massal.</p> <p>Mengenai kabar yang beredar tersebut dari merdeka.com, telah mengklarifikasi melalui artikel di Situs mereka. Bahwa judul dalam tangkapan gambar tersebut tidak sesuai dengan aslinya dan tidak pernah membuat judul seperti itu.</p>	
<p>Link Counter: https://www.merdeka.com/cek-fakta/hoaks-catut-nama-merdeka.com-soal-tunggu-komando-h-abib-rizieq-bunuh-diri-massal.html?fbclid=IwAR2nDLLwyqpGBq5XUt1XbeSqD1vrc_o6PHptim1gjVOdkBZXG5AyuXHF644</p>	

3. Promo Jutaan Rupiah Kartu Kredit Bank Mandiri	Hoaks
	
<p>Penjelasan: Beredar pesan berantai di Whatsapp yang mengatasnamakan Bank Mandiri yang berisi informasi bank mandiri memberikan kartu kredit senilai Rp 28.644.061 untuk 3000 orang pertama, cepatlah tidak akan ada kesempatan seperti ini lagi. Dalam pesan berantai tersebut juga terdapat tautan https://yd1.site/mandiri.</p> <p>Faktanya setelah di telusuri halaman web tersebut tidak dapat diakses, Angga Erlangga Hanafie Region Chief Executive Officer (RCEO) Bank Mandiri Region X/Sulawesi dan Maluku memberikan klarifikasi terkait pesan yang beredar tersebut bank mandiri tidak memberikan promosi pemberian kartu kredit sebesar Rp 28.644.061 dengan mengakses halaman web https://yd1.site/mandiri. Pihaknya mengatakan bagi masyarakat atau nasabah yang menerima informasi tersebut agar dapat menyampaikan kepada PT Bank Mandiri terdekat atau menghubungi mandiri call 14000.</p>	
<p>Link Counter: https://www.kabarmakassar.com/posts/view/2352/cek-fakta-promo-jutaan-rupiah-kartu-kredit-bank-mandiri.html</p>	

4. Kartu PGRI untuk Mengajukan Dana Hibah	Hoaks
	
<p>Penjelasan: Telah beredar pesan pada media sosial whatsapp dengan narasi “Hallo...! Teman-teman Yang SUDAH PUNYA KARTU PGRI dan mengajukan DANA HIBAH segera. REGISTRASI KEANGGOTAN di http://input.pendaftaran.pgriidkijakarta.digibulb.net/index.php. DI LAPTOP “</p> <p>Faktanya pesan berantai tersebut tidaklah benar sesuai dengan surat sanggahan yang dikeluarkan oleh Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) Provinsi Daerah Ibukota Jakarta.</p>	
<p>Link Counter: https://www.facebook.com/groups/1714859265411736/permalink/2469218336642488/</p>	

5. Susunan Nama Menteri Kabinet Kerja Jilid II	Hoaks
	
<p>Penjelasan : Telah beredar risalah susunan kabinet menteri Jokowi periode 2019-2024. Risalah tersebut berbentuk file PDF dan disertakan dengan logo Garuda Pancasila, tertulis juga waktu dan tanggal rapat pembahasan menteri kabinet Jokowi jilid 2 yang telah diagendakan pada hari Minggu, 14 Juli 2019 yang bertempat di Ruang Rapat Sentul City International Convention Center, Bogor, Jawa Barat.</p> <p>Setelah ditelusuri, ditemukan fakta bahwa risalah susunan kabinet menteri Jokowi periode 2019-2024 yang beredar adalah Tidak Benar. Hal tersebut dibantah oleh Wakil Ketua TKN Jokowi-Amin, Abdul Kadir Karding. Beliau mengatakan bahwa risalah kabinet menteri Jokowi jilid 2 yang beredar itu hoax dan beliau mengatakan bahwa koalisi tak merekomendasikan nama-nama menteri.</p>	
<p>Link Counter : https://www.cnnindonesia.com/nasional/20190717063941-32-412793/susunan-menteri-jokowi-maruf-yang-beredar-dipastikan-hoaks https://news.detik.com/berita/d-4627253/beredar-lagi-susunan-kabinet-jokowi-2019-2024-tkn-hoax</p>	

6. Bakso sumber selera mengandung daging tikus	Hoaks
	
<p>Penjelasan : Telah beredar informasi di media sosial mengenai kabar produk bakso dengan merk Sumber Selera mengandung daging tikus dan bangkai ayam.</p> <p>Setelah ditelusuri, informasi tersebut adalah Tidak Benar. Setelah mendengar kabar tersebut, pihak produsen bakso tersebut, yaitu PT Sumber Prima Anugerah Abadi langsung menghubungi pihak BPOM dan MUI untuk menguji bakso tersebut dan hasilnya mengatakan bahwa produk bakso Sumber Selera terbukti tidak terbuat dari daging tikus dan telah menjalankan produksi sesuai aturan yang berlaku.</p>	
<p>Link Counter : https://megapolitan.kompas.com/read/2019/07/16/13390251/viral-berita-hoaks-bakso-sumber-selera-terbuat-dari-daging-tikus-ini https://www.beritasatu.com/kuliner/564203/penjualan-bakso-sumber-selera-turun-60-akibat-hoax-daging-tikus</p>	

7. Ribuan Ikan Terdampar di Pantai Batu Bolong Pertanda Gempa di Bali	Disinformasi
	
<p>Penjelasan: Beredar di sosial media sebuah video yang menampilkan ribuan ikan terdampar di Pantai Batu Bolong. Video tersebut tersebar disertai dengan narasi yang mengaitkan kejadian terdamparnya ikan tersebut dengan fenomena gempa di Bali. Diketahui ikan-ikan tersebut muncul pada malam sebelum gempa terjadi. Bahkan isu ikan terdampar tersebut dikaitkan dengan adanya gempa susulan dan pertanda akan terjadinya tsunami.</p> <p>Mengenai video yang tersebar, BMKG angkat bicara. Dilansir dari liputan6.com Kepala BMKG Wilayah III Denpasar, M Taufik Gunawan membantah adanya keterkaitan antara dua fenomena alam tersebut. Menurutnya itu hanyalah fenomena alam dan tidak ada kaitannya sama sekali. Sedangkan menurut Pakar Biologi ikan Dr Agung Budiharjo yang dihubungi oleh kompas.com menjelaskan, bahwa belum ada bukti ilmiah yang menunjukkan keterkaitan antara keduanya. Menurutnya, fenomena ikan lemuru yang terdampar terjadi karena perubahan musim, ikan lemuru migrasi dan reproduksi tergantung pada musim.</p>	
<p>Link Counter: https://sains.kompas.com/read/2019/07/17/074345423/klarifikasi-penjelasan-video-ribuan-ikan-terdampar-sebelum-gempa-bali-m-6 https://www.liputan6.com/regional/read/4014352/ribuan-ikan-terdampar-sebelum-gempa-bali-ini-penjelasan-bmkg?utm_expid=.9Z4i5ypGQeGiS7w9arwTvQ.0&utm_referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F https://www.tribunnews.com/regional/2019/07/16/penjelasan-bmkg-soal-video-viral-ikan-terdampar-di-pantai-yang-dikaitkan-gempa-di-bali</p>	

8. Suporter Tewas Usai Laga Tira Persikabo Vs Persija	Disinformasi
	
<p>Penjelasan : Beredar kabar duka di linimasa yang menuliskan bahwa telah meninggal dunia dengan luka tikam se usai menyaksikan pertandingan Persija melawan Tira Persikabo.</p> <p>Faktanya, kabar tersebut telah dibantah oleh Kasubag Humas Polres Bogor AKP Ita Puspita Lena yang mengatakan tidak ada korban tewas pada laga itu. Adapun kerusuhan yang terjadi diantara tribun timur dan tribun selatan itu sebelumnya dikabarkan sempat melebar keluar stadion, beruntung petugas keamanan langsung menenangkan kedua oknum suporter.</p>	
<p>Link Counter : https://wartakota.tribunnews.com/2019/07/16/ada-kabar-suporter-persija-tewas-di-laga-tira-persikabo-vs-persija-humas-polres-bogor-itu-hoax https://today.line.me/id/pc/article/Kabar+Suporter+Tewas+Usai+Laga+Tira+Persikabo+Vs+Persija+Hoax-0ezyyj https://www.bola.com/indonesia/read/4014413/kabar-suporter-tewas-usai-laga-tira-persikabo-vs-persija-hoaks</p>	

9. Kebijakan IMEI membuat tidak bisa menjual HP bekas

Disinformasi



Penjelasan :

Berbagai spekulasi muncul dikalangan masyarakat dalam merespon rencana pemerintah dalam mengatur kebijakan IMEI. salah satunya muncul isu bahwa kebijakan IMEI akan menghambat penjualan HP bekas.

Pemerintah melalui kementerian Komunikasi dan Informatika RI menyatakan kebijakan pemasangan nomor International Mobile Equipment Identity (IMEI) pada telepon seluler (ponsel) dan nomor Mobile Subscriber Integrated Services Digital Network (MSISDN) pada kartu operator tidak akan menghambat jual-beli ponsel bekas. Menteri Kominfo Rudiantara mengungkapkan kebijakan pemasangan nomor IMEI dalam ponsel dan nomor MSISDN dalam nomor kartu operator bertujuan untuk mencegah penggunaan ponsel dalam pasar gelap. Selain itu, masyarakat juga tidak bisa menggunakan ponsel yang dibeli di luar negeri karena IMEI-nya tidak terdaftar di Indonesia. Rudiantara memastikan penjualan ponsel bekas bisa terjadi asal IMEI dan MSISDN terdaftar secara resmi.

Link Counter :

<https://katadata.co.id/berita/2019/07/02/rudiantara-pastikan-kebijakan-imei-tak-hambat-pejualan-ponsel-bekas>

10. Aturan baru STNK mati 2 tahun dianggap bodong rongsokan tidak boleh dipakai lagi

Disinformasi



Penjelasan :

Telah beredar sebuah postingan yang berisi Aturan baru STNK mati 2 tahun dianggap bodong rongsokan tidak boleh dipakai lagi.

Faktanya adalah Aturan tersebut memang ada akan tetapi tidak seperti apa yang ada dalam postingan tersebut Aturan hukum yang dimaksud adalah terkait dengan penghapusan data registrasi kendaraan bermotor yang melewati tenggang 2 tahun Karena banyak kendaraan yang sudah rusak atau tidak dapat digunakan sekaligus mengingatkan pemilik kendaraan untuk melakukan kewajibannya, seperti membayar pajak, sumbangan wajib dana kecelakaan lalu lintas, perpanjang STNK, dan pengesahan STNK.

Link Counter :

<https://otomotif.kompas.com/read/2019/07/12/062200015/penghapusan-data-kendaraan-jika-stnk-mati-2-tahun-berlaku-tahun-ini>

11. Video Gempa Guncang Maluku Utara Jawa Timur dan Bali	Disinformasi
	
<p>Penjelasan:</p> <p>Telah beredar sebuah tautan video Youtube dengan narasi telah terjadi gempa di beberapa daerah di Indonesia antara lain Maluku Utara, Jawa Timur dan Bali. Video tersebut memperlihatkan orang-orang berlarian sambil berteriak ketakutan, jalanan terbelah dan tampak beberapa orang melompati celah jalan tersebut.</p> <p>Faktanya video yang dimaksud merupakan video lama yang telah disunting dan diunggah kembali oleh pihak yang tidak bertanggung jawab dengan narasi yang berbeda. Kejadian dalam video merupakan peristiwa gempa (7,4 SR) yang melanda Donggala pada akhir September 2018 lalu, bukan di daerah Maluku Utara, Jawa Timur ataupun Bali seperti dalam deskripsi tautan video yang dibagi pada tanggal 17 Juli 2019 tersebut.</p>	
<p>Link Counter:</p> <p>https://news.detik.com/berita/d-4248608/waspada-hoax-video-jalan-terbelah-bukan-akibat-gempa-bulukumba</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=C-DwRx2IVQ</p>	